www.tips.at SPORT 2

## **FUSSBALL**

## Knappe Niederlage für den ASK St. Valentin trotz drei Platzverweisen

REGION. Das Spiel ASK St. Valentin gegen die SPG Weißkirchen/Allhaming zum Auftakt in der Oberösterreich-Liga war von Anfang an rasant.

Die SPG Weißkirchen/Allhaming ging in der ersten Halbzeit mit 0:1 in Führung. In der zweiten Halbzeit mussten Michael Guselbauer (glatt Rot wegen Tätlichkeit), Jovica Sormaz (gelb-rot) und Daniel Guselbauer (glatt Rot wegen Tätlichkeit) frühzeitig das Spielfeld verlassen. Weißkirchen/Allhaming konnte keinen Profit aus der Überzahl schlagen, gewann aber knapp 0:1. "Weißkirchen scheint da weiterzumachen, wo sie in der Vorsaison aufgehört haben – mit



Der SK Enns verlor zum Auftakt daheim gegen Mitterkirchen mit 1:2.

knappen Ergebnissen. Wir haben uns mit den drei Ausschlüssen für die kommenden Runden selber geschwächt", sagte Harald Guselbauer, der sportliche Leiter ASK St. Valentin. Thomas Winkler brachte Edelweiß Linz per Elfmeter gegen die Union St. Florian in Führung. Letztendlich blieb es bei einem leistungsgerechten 1:1. "Es war ein faires Unentschieden, bei dem zwei sehr gute Mannschaften aufeinandergetroffen sind. Während bei Edelweiß die spielerische Qualität zum Vorschein kam, wussten wir mit Willen und Leidenschaft zu überzeugen", sagte St. Florians Sektionsleiter Mario Bramberger. Der Ennser Sportklub hatte die in der Bezirksligs Ost Union Mitterkirchen zu Gast. Die Gäste standen bei Saisonabbruch noch an der Tabellenspitze und setzten sich mit 1:2 durch. Ganz oben steht nach der ersten Runde der SC Kronstorf, der einen verdienten 2:0-Sieg gegen Bad Hall einfuhr. Die Tore erzielten Stefan Immler und Patrick Niederhuber. In Kooperation mit

REINKLICKEN IST WIE MITKICKEN